



Liebe Angehörige,

mit großen Schritten nimmt das Jahr seinen Lauf. Schon sind wir in der Mitte des Novembers angekommen. Insbesondere für die Bewohnerinnen und Bewohner, die leider keinen Spaziergang mehr durch einen herbstlich verfärbten Wald genießen können, haben wir unser Haus herbstlich dekoriert. Unser Sozialer Dienst bemüht sich stets sehr, die Jahreszeiten in das Paul-Hanisch-Haus hineinzuholen. Dafür an dieser Stelle einmal mein herzlicher Dank.

Mit unserem Newsletter wollen wir Sie stets rückblickend über Ereignisse und Neuigkeiten in unserem Haus informieren, aber ebenso vorausschauend auf die kommenden Wochen blicken. Und was ist da wichtiger als der Hinweis auf unseren beliebten Adventsbasar! Freuen Sie sich mit uns auf den 1. Dezember. Dann wird es wieder im Paul-Hanisch-Haus köstlich duften, werden adventliche und weihnachtliche Dekorationen und verschiedene Leckereien zu erwerben sein. Genießen wir gemeinsam den Start in die Adventszeit.

Auch in diesem Jahr erfreuen wir Ihre Lieben hier im Haus wieder mit einem besonderen Adventskalender. Wir haben dieses Mal ein schönes Bild der prächtigen Historischen Stadthalle als festliches Motiv für den Schokoladenkalender ausgewählt.

„Wie schön die Blätter älter werden. Voller Licht und Farbe sind ihre letzten Tage.“ Mit diesem Zitat des amerikanischen Naturforschers John Burroughs, das uns einen weiten Blick auf das Leben im Alter empfiehlt, wünsche wir Ihnen eine gute Zeit.

Ich grüße Sie herzlich

Für den Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.

Kerstin Quiencke, Einrichtungsleitung Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus

Adventsbasar

Unser Adventsbasar findet in diesem Jahr an einem Freitagnachmittag statt. Wir laden am 1. Dezember zum vorweihnachtlichen Basar mit Tombola ab 14.30 Uhr ein.

Angehörigenabend

Herzliche Einladung zu einem besonderen Angehörigenabend: Am 23.11.2023 ab 18.00 Uhr findet im Caritas-Altenzentrum Augustinusstift, Im Ostersiepen 25-27, ein Angehörigenabend zum Thema Gesundheitsvorsorgeplanung und Patientenverfügung statt. Herr Patrik Beneke, Gesundheitsvorsorgebera-

ter beim Caritasverband, wird zu diesen Themen informieren. Ausdrücklich eingeladen sind die Angehörigen aller drei Caritas-Altenzentren!

Oktoberfest

Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeitende, Angehörige und ehrenamtliche Mitarbeitende haben bei hausgebackenem Zwiebelkuchen und Federweißem ein stimmungsvolles Oktoberfest erleben können. Es war das erste Oktoberfest im neu renovierten Restaurant und das ohne Masken! Für die musikalische Untermalung hat wieder Herr Kronenberg mit seinem Saxophon gesorgt.



Zeigt her eure Füße...

Bequemes Schuhwerk macht vieles leichter, auch wenn unsere Bewohnerinnen und Bewohner nicht mehr wandern. Beim großen Schuhverkauf konnten sie ganz in Ruhe im Elisabethsaal neue Schuhe auswählen, probieren und erwerben.

St. Martin

Traditionell haben wir am 10. November zusammen mit den Kindern der benachbarten Caritas-Kindertagesstätte St. Elisabeth das Martinsfest gefeiert.



Gedenkmesse

Am 7. November haben wir mit einer Messe der in diesem Jahr verstorbenen Bewohnerinnen und Bewohner gedacht.



Gewinner unseres Ballonwettbewerbs

Einrichtungsleiterin Kerstin Quiencke konnte jetzt der Gewinnerin der Ballonaktion vom Sommerfest im Paul-Hanisch-Haus ihren Gewinn, einen schönen Präsentkorb, überreichen. Frau Rehn, die Tochter unserer Bewohnerin Frau Koll, hat den Ballon losgesendet, der die weiteste Entfernung zurückgelegt hat.

Die kleine Greta, 6 Jahre aus Castrop-Rauxel, hat den Ballon dort gefunden und die Karte an uns zurückgeschickt. Wir gratulieren recht herzlich zum Gewinn!



Pflegesätze

Das erste Mal nach 2020 hat der Caritasverband für das Paul-Hanisch-Haus in diesem Jahr mit den Pflegekassen Pflegesatzverhandlungen geführt. Diese sind nun abgeschlossen und bewirken, wie im Vorfeld angekündigt, eine Erhöhung von fast 50 Prozent im einrichtungseinheitlichen Eigenanteil EEE (49,73%). Die gestiegenen Preise werden rückwirkend zum 01.03.2023 in Rechnung gestellt. Die Abrechnungen werden in den nächsten Wochen zugestellt. Persönliche Rückfragen, Ängste, Sorgen können gerne an Frau Quiencke gestellt werden bzw. mitgeteilt werden. Lösungen im Einzelfall werden gefunden.

Impressum

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V., Kolpingstraße 13, 42103 Wuppertal
Redaktion: Susanne Bossy, Tel. 0202 3890318, Fax. 0202 389033018, susanne.bossy@caritas-wsg.de